

**ADMINISTRATIVE NOTICES - AVIS ADMINISTRATIFS**

Headquarters Edition  
Number 62/89      October 12, 1989

Édition de l'administration centrale  
Numéro 62/89      le 12 octobre 1989

REUNION OF COMMUNITY COORDINATORS

The Posting Services Centre (ABC) invites all former Community Coordinators to a friendly gathering on Wednesday, October 25, from 12 noon to 2 p.m. in the Conference Room of the Posting Services Centre. A light lunch will be served. Since we lack phone numbers and addresses for many former Coordinators it would be appreciated if you would pass this message on. Those planning to attend should call Louise Brown at the Posting Services Centre, 992-2224.

RÉUNION DES COORDONNATEURS  
COMMUNAUTAIRES

Le Centre des services à l'affectation (ABC) invite tous les anciens Coordonnateurs communautaires à une réunion amicale le mercredi 25 octobre, de midi à 14 h, dans la Salle de conférences du Centre des services à l'affectation. Un déjeuner léger sera servi. Il serait bien apprécié que vous en informiez les anciens coordonnateurs que vous connaissez, puisqu'il nous manque les adresses et numéros de téléphone de plusieurs d'entre eux. On demande à ceux et celles qui pensent y participer d'en avertir Louise Brown du Centre des services à l'affectation au 992-2224.